

Consultado en:

<http://xa.yimg.com/kq/groups/15536342/1607780074/name/ES+GENOCIDA+LA+POLITICA+DE+AGUAS+DEL+PROYECTO+ESPECIAL+TACNA.pdf>

Fecha de consulta: 24/01/2013.

ES GENOCIDA LA POLITICA DE AGUAS DEL PROYECTO ESPECIAL TACNA "PET": ENCUBRE A LAS MINERAS Y MATA DE SED A LOS AYLLU MARKAS TRIPARTITO PERU CHILE BOLIVIA

Feria del Tripartito 6 de febrero 2011.- Un fuerte aguacero que viene cayendo en las zonas altas de Tacna y que ha llegado hasta la ciudad, está siendo soportado por Tacna. Frente a estas precipitaciones el "PET" PROYECTO ESPECIAL TACNA del Estado Peruano, no tiene como explicar su política de saqueos de agua que viene aplicando desde hace mas de 25 años, por ordenes de la transnacional minera SPCC. En efecto, el "PET" está aplicando una política de etnocidio y genocidio en Agravio de los Ayllu Markas del Tripartito, al destruirles sus fuentes de agua subterránea con el bombeo de 14 pozos mas 17 pozos que están perforando en la Zona del Ayro contiguo a la línea fronteriza Perú-Chile. Succionan mas de mil litros por segundo del subsuelo y dejan sin fluido a los puquiales naturales de "Patakpfijo" ocasionando con ello el desecamiento total del Bofedal Jacha Jawira extendido en el cauce del desviado Rio Uchusuma que antes discurría naturalmente desde Perú, atravesaba Chile, llegaba hasta Charaña Bolivia y llegaba hasta argentina. Ese inmenso causal superficial fue desviado a Tacna hace medio siglo atrás y ahora el Estado peruano succiona las aguas del subsuelo.



ABUNDANTE AGUA DE LA CORDILLERA SE PIERDE EN EL MAR POR MEZQUINDAD DEL PROYECTO ESPECIAL TACNA "PET" Los canales antiguas de Tacna llegan a rebalsar y esta inundando la ciudad de Tacna y el resto por el río seco hacia el mar.



Es decir que las agua superficiales y las subterráneas han sido retiradas del Territorio indígena de los Ayllu markas Qullana Aymaras. Provocando circunstancias de exterminio a dichas comunidades que tiene como principio y religión el cuidado de la madre tierra y la reproducción constante del recurso agua. El Estado peruano hasta el

momento no sabe cómo explicar que de los mil litros por segundo que succiona de los Pozos del Ayro, solamente llegan 400 al partidor de Agua de Cerro Blanco en Tacna, ni tampoco saben responder a los reclamos de Tacna que hoy en día se pierden miles de cubos de agua en el mar pacifico, por no haber construido un mecanismo de reservar esa agua que baja en tiempos de avenida. Esta contradicción es flagrante y a vista de todos resulta ser una política de exterminio de las comunidades desprotegidas de medios legales, que los hace débiles, en favor del enriquecimiento de los traficantes de agua y las mineras que hoy son los más poderosos del país gracias a la política genocida y etnocida que aplica el actual gobernante.-----

**Teniendo la
esperanza de que
la lluvia pueda
generar agua para
los bofedales, que
antiguamente no
era necesario por
que contaba con
sus aguas
subterráneas y
Superficiales sin
molestar a nadie de
llevar nuestra vida
cotidiana de la cual
hacíamos Nuestro
propio desarrollo**



**Bofedales de grandes extensiones que han desertificado
miles de hectáreas, mataron los animales silvestres que
existían, las chaulla, purukasus, truchas, suches y otros
llaytas ¿Por qué matar una gran nacion que se cuidaba sin el
apoyo de nadie eran autosuficientes no destrozaron el habitat
la flora y fauna, cuidarlos. Todos tienen leyes pero no
respetan.**

